



はにしのこ



羽生田小学校

平成24年 9月7日
第5号 戸田光枝

教育目標

豊かに学び、共に未来のふるさとを拓く「はにしのこ」の育成
＜徳＞みんなと仲良くできる子ども
＜知＞よく考えて勉強する子ども
＜体＞心も体も強い子ども



実りある2学期のスタート

<中央公民館で集合写真>

今年の夏は昨年にも増して、暑い日々が続きました。日本中では、熱中症にかかれた方も多くいました。皆様の御家庭ではいかがでしたでしょうか。元気に夏を乗り越えられましたでしょうか。

長かった夏休みも終わり、元気な子どもたちの声が学校に戻ってきました。子どもたちは、家庭と自分のペースで過ごしてきているので、学校の生活リズムに乗るまでには少し時間がかかりそうです。子どもたち一人ひとりにきめ細かく関わることを基本に、2学期も教職員一同力を合わせていきます。保護者の皆様、地域の皆様よろしくお願いいたします。

羽生田小学校は、保護者の皆様や地域の皆様の御協力をいただきながら、どの子どもも学習などに自信をもち、友達と協調・協力し、社会性や思いやりの気持ちを育てるように指導しています。さらに、今日を楽しく・精一杯生き、将来への夢を抱き、その実現のために前向きに進めるように、楽しさや充実感を感じながら何事にも意欲的になる気持ちを育てたいと思っています。それには、家族の温かさ、公平で温かい教職員の指導、思いやりのある友達の存在が大きく関わってくると思います。御協力よろしくお願いいたします。



奉仕作業ありがとうございました。(9/2)



長い夏休みの最終日に、PTA 親子奉仕作業が行われました。この日は、曇り空で雨も心配されたましたが、少し涼しい日に恵まれました。作業は、学校坂下草刈り・植木の剪定・学級園校庭の除草・校庭のライン貼り・児童トイレ清掃でした。約1時間30分で終了することができ、学校の内外



<ライン貼りの様子>

<除草の様子>

がきれいになりました。大変ありがとうございました。その後、5年生児童・保護者による環境看板づくりが行われました。この看板があるところはゴミがないと言うことを聞き、地域をきれいにするの一助になっていることを嬉しく思っています。

別件ではありますが、夏休みの8月6日に、安足事務所において、とちぎ学校緑化コンクールの表彰式がありました。羽生田小学校は、初めて応募して優秀賞をいただきました。これもひとえに保護者の皆様・地域の皆様のお力添えの賜です。今後もよろしくお願いいたします。



<できた看板で記念写真>



全校合奏

「子どもいきいきコンサート」全校合奏披露

夏休みに入っすぐの7月21日(土曜日)、町の中央公民館においてく JIN 一仁>とくパイレーツ・オブ・カリビアン>の2曲を披露させていただきました。このコンサートは、社会を明るくする運動の下野保護区(壬生町・上三川町・下野市)が担当し、13年に1度の割合で回ってくるコンサートでした。



<パイレーツ・オブ・カリビアン>



子どもいきいきコンサート

各市場で演目がかぶらないようにし、さらに幼児から高校生ままでが入ったコンサートが計画されておりました。

壬生町からは、羽生田小学校の「全校合奏」と壬生寺保育園の「円仁太鼓」が参加でした。たくさんの方々が栃木県下からお集まりくださり、満席の状態でした。

<JIN一仁>

途中音が出ないハプニングがあったのですが(コンセントが幕の上昇時に外れたことが原因)、子どもたちはうまく乗り切れて、会場の方々からたくさんの拍手をいただきました。

今年度は2度も発表の機会をいただき大変有り難く思いました。御協力いただきました保護者の皆様・地域の皆様ありがとうございました。



プレゼント

8月1日に獨協医史学会の反省会に招待されました。その席で、子どもたちが演奏したく JIN 一仁>に大変感動したお話をたくさんいただきました。その上子どもたち一人ひとりに手作りの巾着袋と理事長様のお手紙をいただきました。



<プレゼント>



<中は巾着袋>

お知らせ

1.すけがい保育園運動会(9月15日)

昨年度から別開催で行われるようになった運動会です。保育園児のかわいい演技をぜひ見に行ってください。暑い時期ですので熱中症にはくれぐれもお気をつけください。

時間：8：30～12：00

場所：すけがい保育園 園庭

2.引きわかし訓練(9月19日)

今年度は、震度5強の地震を想定し、電話が不通の状態での引き渡しとなります。都合がつかない場合等ありましたら、御連絡ください。御協力よろしくお願ひします。



3.郡音楽祭(9月25日)

今年度はく JIN 一仁>で参加してきます。静かでゆったりとした曲です。強弱や休符等、メリハリをつけて曲想が仕上がりつつあります。「チーム羽生田」として一丸となって演奏します。御期待ください。

4.はにしの里大運動会(10月20日)

本校のはにしの里大運動会は、10月20日です。地域との共催で行われますので奮って御参加ください。今年度は新たに「じゃんけんゲーム」を全員で楽しみたいと思います。

